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Собственные семена трав 
каждому хозяйству 

•В деле укрепления кормовой 
базы огромное значение имеют 
мнотопетчше травы в полевых 

севооборотах и создание куль-

турных долголетних пастбищ. 
Но, к сожалению, надо сказать, 

что эти вопросы у нас в районе 
решаются еще плохо. Ежегоднс 
колхозы и совхоз «Родина» по-

лучают очень низкие урожаи 

сеяных трав, в среднем немно-

гим более двух тонн сена с гек-

тара. Основной причиной этого 

является несоблюдение агро-

технических требований по вы-

ращиванию многолетних трав. 

Большим недостатком в этом 

деле яаляётся и то, что хозяй-
ства района не обеспечены пол-

ностью своими семенами клеве-

ра и пользуются семенами, за-

возимыми из других районов 
страны и даже из Венгрии. 
Этоотрицательно сказывается 

на урожае, так как посевы за-

частую не выдерживают зимов-

ки в наших условиях и частич-

но, а иногда и полностью 

гибнут. 
Так, в этом году на многих 

площадях клевера вььмерзли на 

50 и более процентов. Пол-
ностью сохранились клевера 

только на тех местах, где по-

сев был произведен собствен-
ными семекам:и. Например, в 

колхозе имени Ленина хорошо 

сохранились посевы на 46 гек-

тарах в бригаде Завастье и на 

20 гектарах -в бригаде Марь-

ново. Здесь посевы . получены 

из семян клеверов, которые 

выращивались в хозяйстве на 

протяжении 10 лет. 

Нередко можно наблюдать в 

колхозах и совхозе такие яв-

ления, когда из-за недостатка 

семян производится посев кле-

вера не потной кормой. Поэто-
му получаются изреженные 
всходы, которые еще по-на-

стоящему не разовьются, а уже 

зарастают сорняками. 

Назрела необходимость ко-

ренный образом улучшить рабо-
ту по семеноводству многолет-

них трав. Опыт подсказывает о 

том, что без своих райониро-
ванных сортов семян очень 

трудно практически решать за -

ВСЕГДА С НАРОДОМ 
Сноро на экраны выходит новый 

документальный фильм «Всегда с 

народом». Фильм рассказывает о 

неутомимой деятельности на бла-
го народа верного сына Коммуни-
стической партии Никиты Сергее-
вича Хрущева. Фильм выпущен 

Украинской студией научно-попу-

лярных фильмов. 

дачу коренного улучшения тра-

восеяния. Надо иметь семена от 

своих клеверов, возделываемых 
в хозяйстве в течение ряда лет 

и акклиматизировавшихся в 

наших условиях. 

В этом гаду в колхозах и 
совхозе района имеется более 
200 гектаров семенников трав, 

в основном смесь клевера с ти-

мофеевкой. С этих площадей 
можно получить большое коли= 

чество семян. Сейчас они бы-
стро созревают и весьма важно 

не упустить наилучший срок 
уборки их, при котором полу-

чается наибольший сбор семян. 

Главное - не допустить оши-

бок прошлого года, как это 6ы- 
ло в бывшем колхозе «Шах-
тер». Здесь пока выниидали со-

зревание семян клевера, упу-

стили срок уборки тимофеев-

ки. Так семена ее и осыпались. 

Чтобы как можно больше со-

брать своих семян, необходимо 
уборку многолетних трав кле-

вера с тимофееякой произвести 

раздельно. Тимофеевна уже со-

зрела, и ее надо немедленно 

убирать комбайнами на высо-

ком срезе. При этом не следует 

бояться, что часть клевера бу-
дет примята. Семенники клеве-

ра убрать вторичным проходом 

комбайна в конце августа, ког-

да они созреют. 

Нзвесттто, что семена клеве-

ра после уборки требуют до-

полнительной обработки - вы-

тирания из пыжины. С этим 

также не следует медлить и 

своевременно провести эту ра-

боту. 
Обязанность агрономов -

со.вместхо с бригадирами поле-

водческих и тракторных бригад 
уГстаноаить строгий контроль за 

сеиеолникоми, юбеспечив уборку 
их в лучшие сроки и без по-

терь. 
- 

Навстречу Дню строителя 

вАПРЯЖЕННАЯ пора сейчас на строительных 

площадках седьмого строительного управ-

ления треста № 31. Стремясь успешно выполнить 

задания второго года семилетки ,и обязательства, 
принятые в честь Дня строителя, бригады плотни-

ков, каменщиков, землекопов с каждым днем по-

вышают темпы своего труда. 

В первом полугодии строители сдали в экс-

плуатацию три многоквартирных дома, пионер-

ский лагерь, новый лесоцех деревообделочного 

комбината треста ЛГº 41. Большие работы прове-

дены по сдаче в эксплуатацию жилых и куль-

турно-бытовых объектов ,по .улице Рудничная на 

2-ом поселке. Немалый объем работ предстоит 

выполнить строителям 7-го управления во 2-ом 

полугодии. Они должны сдать в эксплуатацию 

4 тысячи 200 квадратных метров жилой площа-

ди, широкоэкранный кинотеатр, животноводче-

ские помещения совхоза «Родина» и другие важ-

ные объекты. 

О том, как трудится коллектив над выполне-

нием своих обязательств, как учатся и отдыхают 

строители, рассказывается в публикуемых ниже 

материалах. 

ПОСЛЕ РАБОТЫ -
ЗА.СЛУЖЕННЫЙ ОТДЫХ 

Выполняя решения партии и правительства по ускорехню стро-

ительства наилыя, применяя передовые методы в строительстве, кол-

лектив седьмого строительного управления развернул широкое со-

циалистическое соревнование за досрочное выполнение плана вто-

рого года семилетки, за достойную встречу Дня строителя. 

Недавно ха расширенном заседании посТройкома были подве-

дены итоги социалистического соревнования за второй квартал сре-

ди бригад и участков. 19 бригад разных профессий значительна пе-

ревьптолвили производственные задания. Первое место заняли брига-

ды каменщиков Б. Тумаш, плотников В. Сапето, землекопов Б. Ми-
хайлова, разнорабочих Т. Тумановой. 

Свой труд строители нашего управления умело сочетают с уче-

бой и отдыхом. Многие рабочие и инженерно-технические работни-

ки занимаются в вечерних школах, техникумах и институтах, посе-

щают различные спортивные кружки. 

Только во втором квартале этого года было организовано че-

тыреэкскурсии-в Ленинград, Таллин, Нарву, выезд на ,массовое гу-

лянье на реку Норову. Комсомольцы Н. Соколова и Л. Егорова ре-

гулярно организуют культпоходы в клубы города. 

Большое впечатление у рабочих оставила читательская кон-

ференция по повести цIолохова «Судьба человека». Она вызвала го-

рячее обсуждение среди коллектива строителей. 

д. сомов, 
председатель поспройкома седьмого строительного управленвя. 

Сдержим свое слово 

У каждого человека в жизни 

свая дорога. Бывает, что и не сра-

зу человек находит цравилыный 

дуть. А это очень важно - найти 
свою дорогу, целиком посвятить 

себя любимому делу. Вот уже 

одиннадцапый год я работаю на 

стройках нашего города и все 

больше убеждаюсь, что правильно 

выбрал оной путь. 

Помню, когда я приехал сюда, 

по на месте нынешнего благоуст-
роенного города было всего не-
сколько домишек. Но упорный 

труд и воля человека заставили 

отступить назад вековые болота и 

негуроходиiмые леса. На месте их 

вьурастали новые кварталы жилых 
домов, школы, больницы, клубы, 
детские сады, висли. На моих гла-

зах появились улицы Чайковского, 
Дзержинскаг:о, Сталина, Маяков-

ского, Свободы и другие. Я гор-

жусь тем, что в застройке каждой 

из ких есть немалая доля и моего 

трхУда• 
В эти дни коллектив бригады, 

которой я руковожу, несет трудо-

вую вахту в честь приближающе-

гося праздника - дня строителя. 

Сейчас мы трудимся на строитель-

стве дама № 4 в 167м квартале. 

Члены нашей бригады и другие 
коллективы, которые здесь рабо-

тают, взяли обязательство одать 

дом в эксплуатацию к 14 августа. 
Плот¢ткки нашей бригады решили 

довести ежедневное выполнение 

гуроизводкпвекны х норм до 170 
процентов. Свое слово мы сдер-

жим. 

В. СТРУЛЕВ, 
бригадир плоттнков седьмого 

строительного управления. 

НАШЕ ПОЖЕЛАНИЕ 

С каждым днем все ближе все-

народный праздник - День строи-

теля. Рабочие и служащие нашего 

управления стремятся встретить 

его самоотверженным трудом, ус-

игеигным выполнением своих обяза-

тельств. И мы, механизаторы, 

встав ка трудовую вахту е честь 

этой знаменательной даты, изо 

дня в день наращиваем • темпы 

своего труда. Члены нашей брига-

ды взяли на себя обязательство-
все заказы по стройке, которые 

мы сейчас выполняем, закончить к 

14 августа. Свои слова коллектив 

бригады подкрепляет конкретными 

делами. Особенно хочется отме-

тить бригадира ,т. Лагутенко. Ок 
не только отличный слесарь, но и 

научился хорошо работать на сва-

рочных аппаратах, на токарном 

станке, а также производить ряд 

других работ иго смежным спе-

циальностям. Коллектив бригады 
выполняет порученные ей заказы 

быстро ,и слаженно. Не было еще 

случая, чтобы строители простаи-

вали ,по нашей вине. 

Работать строителем - почетно. 

Строители сооружают благоуст-
роенные дома для нашего простого 

советского человека. Но обидно, 
что иногда нет внимания к самому 

строителю. Приятно сидеть, когда 
на строящемся объекте возвыша-

ется башенный кран или какой ли-

бо другой механизм. Ведь где 
имеются механизмы - там и ,ра-

бота быстрее движется. А на 

строительных площадках нашего 

управления еще нередко можно 

встретить такую картину, когда 
строители работают вручную. Пло-
хо нас снабжают механизмами: 

нет насосов, материалов по элект-

рической части, не хватает лебедок 
и т. д. А ведь возможно, что где-
нибудь эти механизмы лежат без 
действия. Поэтому хочется выска-

зать пожелание в адрес руководи-
телей треста N° 31, чтобы они 

больисе внимания уделяли снабже-
нию нас необходимыми механиз-

мами. 

А. КАЗАНКИН, 

линейный механик седьмого 

строительного управления. 

Моя мечта 

В 1957 году я был призван в 

ряды Советской Армии. А недавно, 

согласно Указу Президиума Вер-

Совета СССР о новом зна-

чительном сокращении вооружен-

ных сил Советского Союза, был 
демобилизован. Бывшие мои това-

рищи по воинской службе разъ-

поступить в техникум 

ехались в разные нонцы нашей 
необъятной Родины. Одни поехали 

на целину, другие - на Дальний 

Восток, третьи - на север. Всю-
ду их ждали творческий, созида-

тельный труд, работа по душе. Я 
решил поехать в Сланцы. Туда 
звали меня заманчивые письма 

моего друга Анатолия Андреева, 
который уже два года работал на-

вальщиком на шахте N^ 1. 
Всего немного больше месяца 

КуИБЫШЕВСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Суоружение завода синтетического 

каучука е городе Ставрополе -
ударная комсомольская стройка. С 
большим энтузаазмом ' трудится 
молодежь. В числе передовикое-
комсомольско-молодежная брига-
да монтажников, ,руководимая 
И. С. Лобэовым. 

НА СНИМКЕ: передовики 
стройки из бригады И. С. Лобзова 
сварщик Александр Базгин (сле-
ва) и слесарь Николай Фомин. 

Фотохроника ТАСС 

работаю я каменщиком в бригаде 
т. Анисимова в седьмом строитель-

ном управлении треста N 31. 
Срок очень небольшой, но уже и 

за это время я полюбил свой кол-

лектив и молодой шахтерский го-

род. Товарищи по бригаде очень 

тепло и сердечно приняли меня, 

помотали дружеским советом. Осо-
бенно благодарен я бригадиру тов. 

Анисимову, каменщикам тт. Ва- 
сяльеву и Филимонову. Сейчас 
наша бригада, стремясь достойно 
встретить приближающийся празд-

ник = День строителя, наращива-

ет темпы своего труда. 

Все эти годы меня не покидала 

мысль продолжить образование. 
Сейчас я посещаю подготовитель-

ные курсы для поступления в 7-й 
класс школы рабочей молодежи. 

Моя заветная мечта - после 

окончания 7 класса поступить в 

технапсум. 

В. АЛЕНСЕЕВ, 
каменщик седьмого строитель-

ного угираiвления треста 

№ 31. 
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РЕШЕНИЯ 
5 августа в лекционном зале горкома КПСС 

состоялось собрание актива городсной .партийной 
организации. С докладом «О6 итогах июльского 

Пленума ЦК КПСС Ч задачах Сланцевсной город-

ской партийной организации» выступил секретарь 

Ленинградского областного комитета КПСС Б. А. 
Покровский. 

В обсуждении доклада приняли участие на-

чальник комбината «Сланцы» т. Шувалов, управ-

ляющий строительным трестом № 31 т. Сапгир, 

главный инженер шахты 1№ 3 т. Гладышев, сек-

ретарь партийной организации строительного уп-

равления № 6 т. Булгаков, помощнин главного 

ПЛЕНУМА ЦК КПСС 
инженера шахты № 1 т. Миняев, начальник ком-

бината строительных деталей треста № 31 т. Фро-

лов, секретарь партийной организации печного 

цеха газосланцевого завода т. Гармоненио, на-

чальник ОКСа цементного завода т. Цухлов, 
управляющий Слаицевсним отделением Стройбан-

ка т. Антонов, начальник управления треста 

«Коксохиммонтаж» т. Шульман, первый секре-

тарь горкома КПСС т. Нилов. 

Ниже публикуется краткий отчет с собра-

ния актива Сланцевсной городской партийной ор-

ганизации. 

Из доклада секретаря обкома 
Г. А. Покровского 

Июльский Пленум ЦК КПСС 
служит ярких примером тога, как 

по-деловому, глубоко и внима-

тельно рассматривает ЦК вопросы 

работы промышленности и транс-

порта, как ои умело отбирает все 

новое и открывает ему дорогу, что 

ускоряет наше движение в комму-

низм. 

После XXI съезда партии прош-

ло полтора года. Но и за этот ко-

роткий срок советский народ под 

руководством Коммунистической 
партии добился больших успехов 

в создании материально-техниче-

ской базы коммунизма. Темпы 
развития народного хозяйства, на-

меченные семилетним планом, 

превзойдеагы. В прошлом году 

объем промышленного производст-

ва увеличился по сравнению с 

1958 годом более чем на 11 про-

центов против 7,7 процента, пре-

дусмотренных семилетним планом. 

Страна получила сверхплановой 
промышленной продукции почти 

на 50 миллиардов рублей. План 
первого полугодия 1960 года по 

общему объему промышленного 

производства выполнен на 104 
процента. По сравнению с первым 

полугодием прошлого года выпуск 

промышленной продукции вырос 

более чем на 10 процентов, или 

почти на 70 миллиардов рублей. 
Успехи нашей промышленности, и 

прежде всего быстрые темпы ее 

развития, наглядно опровергают 

надежды буржуазных политиков 

на то, что мы не способны выиг-

рать время и победить в экономи-

ческом соревновании с капита-

лизмом. 

Главное, что решает нам побе-
ду, это всемерное развитие тяже-

лой индустрии - производство 

стали, проката, нефти, электро-

энергии, машин, химических про-

дуктов и т. д. Производство этих 

решающих видав промышленной 
продукции значительно превыша-

ет уровенъ, предусмотренный рас- 

четами и контрольными цифрами 
семилетнего плана. 

Претворяя в жизнь решения 

XXI съезда КПСС, коллективы' 
предприятии промышленности, 

транспорта и строительства города 

Сланцы также успешно выполня-

ют принятые социалистические 
обязательства по досрочному вы-

полнению заданий второго года се-

милеткв. Так, полугодовая про-

грамма по производству валовой 
продукции в целом по промышлен-

ности города выпалнезга на 104,4 
процента, сверхплановой продук-

ции получено. на 9,9 миллиона 

рублей. Переззьшолнен плах шести 

месяцев по росту производитель-

ности труда. 

Успехи, достигнутые в про-

мышленности, транспорте и строи-

тельстве, являются результатом 

самоотверженного труда рабочих 

и инженерно-технических работ-

ников, результатом повышения 

уровня партийного руководства, 

организаторской и политической 

работы в массах. В городе и райо-

не находит широкий размах сорев-

нование за коммунистический 

труд, в котором сейчас участвует 

свыше 3.380 человек. 

Партийные организации стали 

глубже вникать в работу пред-

приятий и строек, козгкретнее за-

ниматься вопросами технического 

прогресса, вопросами организации 

производства и внедрения новой 

техники и прогрессивной техноло-

гии, осуществлением комплекс-

ной механизации и автоматизации. 

Прошедший Пленум ЦК КПСС 
подвел итоги первого этапа борь-

бы за выполнение семилетки, на-

метил четкую программу работы 

партии и всего народа по даль-

нейшему развитию производи-

тельных сил страны, повышению 

благосостояния советских людей. 
Это был Пленум мобилизации ре-

зервов и возможностей для выпол-

нения и перовы.полнения семилет-

ки. 

Но, чтобы превратить эту воз-

можность в действительность, 
нужно полнее использовать резер-

вы, ускорить внедрение достиже-

ний науки и техники во всех от-

раслях народного хозяйства, пос-

ледовательно и настойчиво прово-

дить специализацию и коопериро-

вание предприятий, добиться по-

всеместного применения рацио-

нальных методов труда и произ-

водства. В этом состоит сейчас 
центральная задача партийных. 
хозяйственных, профсоюзных и 

комсомольских организаций. 
Узловым вопросом во всей на-

шей хозяйственной работе являет-

ся ускорение темпов технического 

прогресса и повышение на этой 
основе производительности труда, 

ибо только это позволит решить 

коренную проблему текущего се-

милетия -т-- выиграть время в мир-

ном экономическом соревновании 

социализма с капитализмом. 

Следует ответить, что в работе 
по руководству промышленностью 

Слаицевский горком КПСС, пар-

тийные организации и хозяйствен-

ные работники еще недостаточно 
вскрывают и приводят в действие 
имеющиеся резервы, не осуществ-

ляют должного контроля за выпол-

нением планов внедрения новой 
техники. Не выполняются в уста-

новленные сроки многие меро-

приятия по механизации и авто-

КПСС 

матизации производства, внедре-

нию прогрессивных технологиче-

ских, процессов на некоторых 

предприятиях комбината «Слан-

цы», мебельной фабрике, дерево-

обделочном комбинате треста 

№ 41 и других. 

В промышленности города еще 

не использованы многие резервы 

для повышения техннко-зкономп-

ческих показателей. План второго 

квартала по расту производитель-

ности труда не выполнен шахта-

ми N 2 и имени С. М. Кирова, ме-

бельной фабрикой, лищекомбина-
том и другими предприятиями. 

Комбинат «Сланцы» в первом по-

лугодии по газовой отрасти дал 

сверхплановый убыток полтора 

миллиона рублей. На ряде пред-

приятии велики простои, нерит-

мично организован выпуск про-

дукции, плохо используется обо-

рудование. 

Строительный трест N 31 до-

пускает большие ошибки в органи-

зации работ по завершению стро-

ительства и ввода в эксплуата-

цию важнейшей стройки второго 

года семилетктг - Сланцевского 
цементного завода. Строители не-

удовлетвор'ителыно выполняют 

план строительно-+монтажных ра-

бот на объектах комбината «Слан-
цы», что ставит под угрозу нара-

щивание новых мощностей ы вы-

полнение заданий семилетки по 

вьщуску важнейших видов про-

дукции. Хозяйственные руководи-
тели и партийная организация 

строительного треста Ni 31 долж-

ны приня'ь исчерпывающие меры 

к завершению строительства в ус-

тановленные сроки цементного за-

вода, объектов комбината «Слан-
цы» и других. 

Вопросы технического прогрес-

са должны постоянно находить я 

в центре внимания партийных ор-

ганизаций. задачей партийных, 
профсоюзных и комсомолы ких ар- 

ганизаций является мобилизация 
трудящихся города на успешное 

выполнение новых повышенных 

социалистических обязательств по 

комплексной механизации и авто-

матизации производства, досроч-

ному выполнению семилетнего 

плана. Нужно сосредоточить вни-

мание на таких технических проб-
лемах, решение которых позволит 

получить большой экономический 
эффект, на развитии рационализа-

ции и изобретательства, обеспечи-
вающих активное участие трудя-

щихся в техническом совершенст-
вовании производства, на всемер-

ном развертывании соревнования 

,Цемент для строительства имеет 

первостепенное значение. Вот по-

чему сейчас Коммунистическая 

партия и Советское правительство 

так иного уделяют внимания рас- 

ширению старых и строительству 

навык цементных заводов. 

Сооружаемый в Сланцах це-

ментный завод объявлен особо 
важной ударной стройкой. Обком 
КПСС, Ленсовнархоз, Сланцевской 

горком КПСС приняли соответ-

ствующие решения для того, что-

бы строительство завода шло более 
ускоренными темпами. Но, несмот-

ря на это, дела на заводе идут 

далеко не блестяще и главным об-
разом потому, что руководители 

строительного треста N 31 и ше-

стого управления не вы •полняют 
своих обязательств. Ремблок и 

центральная лаборатории завода 

по решению Совнархоза должны 

быть сданы в эксплуатацию еще 

до 1i5 апреля. Но прошел уже 

июль, а работы по этим и ряду 

других объектов еще не законче-

ны. Тов. Сапгир и другие руково-
дители треста, видимо, не счита-

за звание коллективов и ударни-

ков коммунистического труда. 

Важнейшей задачей является 

дальнейшее улучшение работы с 

кадрами. Строго соблюдая ленин-

ский принцип подбора и расста-

новки кадров, необходимо смелее 

выдвигать молодых, способных 
специалистов на руководящие 

должности, всемерно поощрять пе-

реход руководителей на отстаю-

щие участки производства. Необ-
ходимо принять меры по дальней-
шему расширению пропаганды пе-

редового опыта, всемерному раз-

вертыванию и улучшению полити-

ческой работы среди трудящихся, 

приближению ее к практическим 

задачам. 

Одним из важнейших вопросов 

работы промышленности является 

дальнейшее улучшение качества 

продукции. Мы должны пресекать 

выпуск недоброкачественной про-

дукции. Наш народ должен полу-

чать добротную, красивую одеж-

ду, обувь, .мебель; ткани. Внешний 
вид товаров народного потребле-
ния должен быть безупречным. 
Партийные организации должны 

поднять ответственность руково-

дителей предприятий, инженерно-

технических работников, рабочих 
и работниц на повышение каче-

ства выпускаемых изделий, пове-

сти решительную борьбу за честь 

заводской марки. 

Партийные организации долж-

ны бороться против консерватиз-

ма и отсталости, находить и раз-

вивать новые резервы и возмож-

ности для дальнейшего подъема 
производства, возглавить возрос-

шую активность и инициативу 

трудящихся, направленную ха 

досрочное выполнение семилетки, 

улучшение качественных показа-

телей прямы шленнасти, строитель-

ства и транспорта, ускорение тех-

нического прогресса. 

партийная организация сумеет мо-

билизовать трудящихся города на 

безусловное выполнение историче-

ских решений июльского Пленума 
ЦК КПСС, на дальнейшее разви-

тие технического прогресса, меха-

низацию и автоматизацию произ-

водства, улучшение качества про-

дукции и снижение ее себестои-
мости: 

В своем докладе Б. А. Покров-
ский подробно остановился на ито-

гах Совещания представителей 

коммунистических и рабочих пар-

тий в Бухаресте. Июльский Пле-
нум ЦК КПСС целиком и пол-

ностью одобрил деятелыностi на 

совещании в Бухаресте делегации 

Коммунистической партии Совет-
ского Союза, возглавляемой гла-

вой Советского правительства Ни-

китой Сергеевичем Хрущевым. 
Свято храня верность марксизму-

ленинизму, коммунистические и 

рабочие партии тварчесзси разви-

вают его, обогащают опытом :борь-
бы за мир, демократию и социа-
лизм. Примером творческого раз-

вития марксистско-ленинской тео-

рии являются решения ХХ и XXI 
съездов КПСС, провозгласившие, 
что война в наши дни не являет-

ся неизбежной. 

Товарищ Покровский рассказал 

о практических шагах Советского 
правительства в области внешней х!4) 
политики, говорил о поддержке 
нашим народом справедливых 

стремлений колониальных и зави-

симых стран сбросить с себя им-

периалистическое иго. 

- Задача партийных организа-

ций, - говорит т. Покровский, -
состоит сейчас в том, чтобы раз-

вернуть еще более широкое разъ-

яснение трудящимся ленийской 
генеральной линии Коммунисти-
ческой партии Советского Союза, 
направленной на построение ком-

мунизма в нашей стране, на обес-
Докладчик выразил уверен- печение мира и безопасности на-

ность, что Сланцевская городская родов. 

Пора перейти от слов к дел у 
Из выступления начальника ОКСа цементного завода 

В. П. ЦУХЛОВА 

ются с решениями вышестоящих 
организаций и продолжают отде-

лываться одними обещаниями. 
Уже не раз назначали сроки ввода 

в эксплуатацию тех или иных 
объектов завода, давали завере-
ния, от имени коллектива брали 
социалистические обязательства, 
но все беврезультатио. Срони сры-

ваются по-прежнему, и ни один 
объект еще не введен в строй. 

Такое положение на строитель-

стве цементного завода дальше не 

может продолжаться. Чтобы уско-

рить ход строительно-монтажных 

работ и ввести завод в строй В 

точно установленные правительст-

вом срами, руководителям треста 

№ 31 надо изменить свое отноше-

ние к делу, организовать работу 
на стройплощадке в три смены, из 

которых одна должна быть подго-

товительной. Кроне того, надо по-

высить ответственность мастеров, 

прорабов, начальников участков 

за качество н сроки вы полняеиых 

работ, не распылять силы строи-

телей, а концентрировать их на 
решающих пусковых объектах: 

НАША БОЕВАЯ ПРОГРАММА! 
* 

Изыскивать резервы улучшения 

работы лав 
Из выступления помощника главного инженера шахты Л' 1 

!1. Г. мИНо/ЕВА 

Трудящиеся нашей шахты с ог-

ромным воодушевлением встрети-

ли решения июльского Пленума 
ЦК КПСС и сейчас ведут большую 
работу ло внедрению в горное про-

изводство навой техники. За пос-
леднее время мы неплохо освоили 

работу погрузочных машин и те-

лескопическтгх транспортеров. Ус-
пешно провели неоднократное ис-

пытание врубовых машин на про-

ходке дренажных канав. С по-

мощью механизаторов комбината 
«Сланцы» недавно закончили ра-

боты ло автоматизации терризсо-

ника и механизации обмена ваго-

неток на главном стволе. 

Если судить только по этим 

фактам, то можно с уверенностью 

сказать, что новаторы производст-

ва и рационализаторы шахты М 1 
в области ускорения технического 

прогресса работают как будто 6ы 
и неплохо. В первом полугодии 
подано и внедрено много рацио-

нализаторских предложений, на-

правленных на автоматизацию и 

механизацию трудоемких процес-
сов. И все-таки следует признать, 

что в.. этом направлении у нас 

еще имеется очень много недостат-

ков. Главным из них я считаю 
то, что мы еще не сумели напра-
вить творческую мысль рациона-
лизаторов на ускорение проходки 

горных выработок и улучшение 

труда шахтеров в лавах. До сих 

пар как в лавах, так и на проход-

ке имеющиеся механизмы и гор-

ные машины используются непро-

изводительно, часто простаивают. 

Взять хотя 6ы погрузочную маши-

ну. Ее проектная производитель-

ность 120 тонн в час, а у нас из-

за разных технических неполадок 

она часто выходит из строя и дает 

очень низкую производительность. 

То же самое можно смазать и о 

работе в лавах. Там имеются и 

врубмапгкны, н транспортеры, а 

вот люди все еще работают вруч-

ную. Здесь тоже рационализатор- 

ской мысли надо поработать как 

следует. Многие из выступающих 

на собрании актива говорили о 

том, что нужно быстрее внедрять 

в производство камерный способ 
выемки сланца, как более про-

грессивны й и экономичный. Слов 
нет, этот способ хорош и его надо 

быстрее продвигать вперед. Но не 

следует забывать и другое. До тех 

пор, пока камерная система не бу-
дет введена на всех шахтах, мы 

еще будем Работать лавами. А 
поэтому наша задача состоит в 

там, чтобы неустанно искать пути 

улучшения работы лав, более ра-
ционального использования имею-

щихся там механизмов. 

Строить дешевле, быстрее, лучше 
• Из выступления управляющего Сланцевским отделением 

Стройбанка Р. И. АНТОНОВА 

Хочу остановиться на вопросах 

о себестоимости и сроках строи-

тельства. Всем хорошо знаком ло-

зунг: «Строить быстро и деше-

во!» Как же претворяется в 

жизнь этот лозунг в нашем горо-

де? Следует. отметить, что еще 

очень неудовлетворительно. Строи-

тельство цементного завода ведется 

уже 4 года, болыничното городка-

около 5 лет,колхозного рынка -

3 года. Более трех лет строится и 

жилой дои райпищекамбината, хо-

тя по положению он должен быть 

сооужен за 7 месяцев. 

К чему могут привести такие 

темпы строительства? В первую 

очередь, н удорожанию стоимости 

стронтельно-монтажных работ, к 

чрезмериоиу перерасхадаванию 

девежиых средств. В тресте № 31 
уже, видимо, вошло в систему по-

стоянно завышать объемы выпол-

няемых работ, делать приписки. 

Достаточно сказать, что только за 

первую половину текущего года 

трест допустил удорожание стои-

мости строительно-.моитаждгых 

работ на 1 миллион 60 тысяч 

Рублей. 

В чем же причина такого резко-

го повышения стоимости строи-

тельства? Прежде всего в отсут-

ствии должной организации работ 
на строительных площадках, в 

негосударствезгном подходе к рас-

ходованию и хранению строитель-

ных материалов. Не чем иным, как 

безответственным отношением к 

делу, нельзя назвать такой факт, 
когда за шесть месяцев текущего 
года было перерасходовано 10 
тонн 54 килограмма гвоздей, 600 
кубических метров пиломатериа-

лов и 178 тонн металла. 

Крайне плохо используются на 

строительстве н подъемно-тран-
спортигые механизмы. Так, напри-
мер, во втором квартале на строй-
ке цементного завода на сырьевых 
мельницах башенные краны ис-
пользовались только на 35 про-
центов, на смесительных силосах 

=- на 17 и на дозировочной -
на 20 процентов и т. д. Это при-

вело к удорожанию строительства 

на 210 тысяч рублей. 

Большой перерасход допущен и 

по фонду заработной платы. Так, 
в шестом управлении только в 

июне он составил 265 тысяч руб-
лей. В этом управлении отсутст-
вует должный контроль за ходом 

выполняемых работ, имеют место 

приписки и непроизводительные 

работы. Достаточно сказать, что 
эти работы, составили 45 процен-

тов к основной зарплате. 

Руководителям треста № 31, 
шестого управления и других 
строительных организаций надо 
глубже анализировать свою хо-
зяйственную деятельность, больше 
уделять внимания снижению 
стоимости строительных работ. 

Сделаем шахту передовым, 
механизированным предприятием 

Из выступления главного инженера шахты N-° 3 В. Д ГЛАДЫШЕВА 

В 1959 году коллектив нашей 
шахты ,решал большие и ответ-

ственные задачи по освоению си-

стемы камерной выемки сланца и 

внедрению ее в производство. Дли-
тельные опыты в этом направле-

нии показали, что камерная систе-
ма положительно отличается от 

системы разработки сланца лавами 

и является прогрессивной. Уже в 

третьем квартале текущего года 

наша шахта дает 45 процентов 

добычи сланца из камер, в чет-

вертом квартале будет давать 50 
процезтов, а в 1961 году целиком 

перейдет на работу камерами. 

Как показали эксперименталь-

ные работы, внедрение камерной 
системы повышает производитель-

ность труда шахтеров в 1,5 раза 

и резко снижает себестоимость 
добываемого сланца, Она дает ши_ 

рокуго возможность механизиро-

вать все трудоемкие процессы и 

значительно облегчить труд рабо-
чих. 

Коллектив нашей шахты, вооду-

шевленный решениями июльского 

Пленума ЦК КПСС, делает сейчас 
асе для того, чтобы быстрее про-

вести перевод шахты на камер-

ную систему, сделать свое пред-

приятие образцовым, механизи-

рованным, бездотациоа вьем пред-

приятием с передовой технологи-

ей. Но на пути нашего движения 

вперед у нас часто возникают 

серьезные, труднопреодолимые 

препятствия. К ним я отношу, 

прежде всего, отсутствие необхо-
димого горного оборудования, ма-

шин, запасных частей и т. д. 

Правда, во втором квартале 

этого года мы коечто получили 
(транспортеры, погрузочные ма-

шины). Но у нас ощущается еще 

острый недостаток в транспортных 

средетвах и требуется серьезная 

реконструзсция сортировки. Из-за 
нехватки порожняка, плохой ра-

боты транспортеров и погрузочных 

машин камеры простаивают 25 
процентов рабочего времени. Мы 
обратились к ленинградскому за- 

воду имени Котлякова с просьбой 
быстрее изготовить телескопиче-

ский транспортер, а к заводу 

МРЭТО - изготовить самоходные 

вапонетки для транспортировки 

сланца. Но когда наша просьба 
будет выполнена - нам еще неиз-

вестно. 

От имени коллектива шахты н 

хочу заверить городскую партий-
ную организацию, что наши гор 

няни приложат все силы к тому, 

чтобы досрочно выполнить зада-

ния второго года семилетки, и бу-
дут неустанно вскрывать новые 

резервы повышения производи-

тельности труда. 

Результаты считать не по объему, 
а по выполнению графика 

Из выступления начальника Северо-Западного СМУ треста „Коксохиммонтазсс" З. М. ШУЛСМАНА 

Руководствуясь историческими 

решениями XXI съезда КПСС по 

техническому прогрессу, коллек-

тив нашего управления неустанно 

совершенствовал технологию мон-

тажиы х работ, внедрял в произ-

водство новые методы и приемы, 

стремился к тому, чтобы всемер-

но повышать производительность 

труда и снижать стоимость работ. 
Так, например, за последнее вре-
мя у нас была успешно освоена 

автоматическая сварка. Монтаж 
лгеталлокан.струкций мы стали ве-

сти крупными узлами и добились в 

атом деле неплохих результатов. 

Особенно хороших успехов достиг-

ли бригады слесарей-мо.хтажников; 
руководимые гг. Соколовым, Ра-
ковым и Баевым. Сменные зада-

ния они систематически выполня-

ют на 200-210 процентов. 

Однако в нашем управлении 

особенно на участке, ведущем мон-

таж оборудования и металлоконст-
рукций цементного завода, имеют-

ся и lсущеетвенные недостатки. Но-

настоящему мы стали работать на 

заводе только во втором квартале. 

До этого нам не предоставляли 

фронта работ. Люди простаивали 

без дела и в результате задание 

первого квартала не было выпол-

нено. Сейчас нам предоставили 

фронт работ, но одновременно уве-

личили план. Чтобы его успешно 

осуществить, монтажникам надо 

вынюлнять нормы выработки на 
280-300 процентов. К этому мы 

сейчас и стремимся. 
В настоящее время мы получи-

ли два мощных гусеничных крана, 

стали прибывать к нам и специа-

листыумонтажниклг. Здесь мне хо-

чется сделать упрек в адрес Ле-
нинградского обкома ВЛКСМ. Ком-
сомол взял шефство над строитель-

ством цементного взвода. Это .очень 
хорошо. Но было 6ы еще лучше, 

если 6 обком ВЛКСМ подобрал 
для нас квалифицированных 

электросварщиков, которых в на-

стоящее время у нас не хватает. 

Серьезным недостатком в работе 
является и то, что частенько на 

строительной площадке не бывает 
четкой согласованности между 

строителями и монтажниками. По-
лучается это потому, что на строй- 
ке нет четкого графика ввода тех 

или иных объектов, отсутствует 
должный контроль со стороны ге-

нерального подрядчика. Чтобы 
этот недостаток устранить, горко-
му КПСС надо более строже кон-

тролировать ход строитель тва за-

вода. Сейчас наступила такая по-

ра, когда результаты деятельно-

сти того или иного управления на 

цементном заводе надо считать не 

по объему выполненных работ, не 

в денежном выражении, а по вь-

лолхению графика ввода важных 

объектов. Существующий график 

следует пересмотреть и составить 

его с учетом пусковых сроков, ус-

тановленных правительством. 

Дело -- за строителями 
Из выступления 

Июльский Пленум ЦК КПСС 
подвел итоги работы по выполне-

нию решений XXI съезда о Разви-
тии промышленности и ускорении 
технического прогресса и обязал 
нас неустанно всторывать резервы 

дальнейшего повышения произво-

дительности труда и снижения се-

бестоимости выпускаемой продук-

пии. 

Коллектив комбината в соревно-

вании, посвященном июльскому 
Пленуму, успешно справился с 

цринятьтии обязательствами и 

значительно перевы полиил шести-
месячное задание. Заметных успе-
хов достигли и наши рационализа-
торы. За первое полугодие внед-
рили 547 предложений и этим 

самым заметно двинули вперед де-

ле технического прогресса. На не-

начальника комбината ,Сланцы' 

которых шахтах комбината за этот 
период были проведены и прово-

дятся большие работы по автома-

тизации. террянсоккков, механи-

зации обмена вагонеток, по пере-

воду шахты N 3 на камерную си-

стему добычи сланца. Что же ка-
сается технологических цехов, то 

главным вопросам, над которым 

работает сейчас творческая мысль 
рацгионализаторов, является даль-
нейшее внедрение и усовершеисг-
вование автоматической загрузки 

сланца в камеры и газогенерато-

ры, механизация трудоемких про-

цессов канатных дорог. 

Наряду с неноторы ми успехами 

на предприятиях комбината име-

ются и серьезные недостатки. До 
сих пор у нас не все благополучно 
с качеством добываемого сланца. 

В. И. ШУВАЛОВА 

Шахты дают его с большим коли-

честном видимой породы и низкой 
теплотворностью. Большие пре-
тензии предъявляют лентптрадцы 

и к качеству вырабатываемого на-
ми бытового газа. Очень затяну-

лось у нас и освоение производ-

ства синтетических дубителей. 
Помимо всего этого, хочется 

сделать серьезный упрек в адрес 
строителей треста N 31. До сих 

пор они срывают нам ввод новых 

мощностей теплоэлектрюцентрали, 

цеха газбензина и некоторых дру-

гих цехов. Пргпарьлваясь строи-
тельством цементного завода, ру-
ководители треста N 31 запрети-
ли давать на эти объекты металл, 

бетон, сняли оттуда людей и этим 

самым поставили сроки ввода 

этих объектов под угрозу срыва. 
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ПОКАЗАТЕЛИ 
молока в колхозах и совхозе района 

на 1 августа 1960 года 

Наименование 

хозяйств 

Надой молока на 1 
фуражную корову (в кг)  

а х G Э О 
о `дыа1 худ+сд 

у у д а 
у О 7 х и$ О^ 

•) атгй ггаамо 
а а к 7 z с 
о н в-а..-

Выход на 100 га 

сельхозугодий (цн.) 

о 
т 

у 

у w 
О F 
т га 
О а 
о 

ºо 

выполнено 
„Путь к коыыуниаыу" 2900 

„М а й" 28!'0 

Имени Ленина 2600  

Итого по колхозам 2800 

Совхоз „Родины" 3050 

Итого по району 2850 

1558 -460 385 211,7 

1545 -257 45 285,5 

1284 -454 280 149,5 

1449 -384,7 3б7 203 

1676 -288 526 278,2 

1556 -339 435 235,4 

д * 

п УБЛИКУЕМЫЕ сегодня пока-  

затели по надою молока аз 
колхозах п совхозе района свиде-

телысттуют о том, чпо дело с по-

вышением продукпивности коров в 

районе обстоят очень плохо. Во 
всех хозяйствах надаивают моло-

ка в среднем от коровы значитель-

но меиыле, чем получали в прош-

лом году. Некоторые председатели 

колхозов н специалисты сельского 

хозяйства объясняют отставание 

по производству молока тем, что 

минувавая зимовка проходила не-

удовлетворительно: был большой 
недостаток кормов. 

,Безусловно, зимовка сказы вает-

ся на поадуацгивн:оспи животных н 

в летний период, но в нашем райо-
не на зимоiвп<у все описывать нель-

зя. Возьмем для гдримера совхоз 

«Родина». здесь имеется 11 молоч-

но-паварных ферм. Все эти фермы 
в зимнее время снабжались кор-

мами одинаково, а вот сейчас име-

ют разные результаты. Например, 
на молочно-товарных фермах Пе-
реборюкой, Поп ковогрской и За - 
борожской за первое полугокие 

науоено молоха в среднем от ко-

ровы на 23, 84 п 213 килограммов должно быть 

в•ввгегттвтвввввввввввв■ 

4•.*ЛИ I° оrхыв■ 
. Iвiвввв11в■вввв11 

5 августа в различных городах 

Российской Федерации начался ро-

зыпрытп кубка по футболу Среди 

коллективов физкультуры. От 
футболистов Ленин:пра,дскюй обла-
сти в этом году впервые выступа-

ет сланцеаская команда «Труд», 
вьпкправшая кубок области. Все 
команды Российской Федерации 
разбиты на девять зон. Наша 
команда ипрает в Северо-Западной 
зоне, в которую входят футбогги-
сты Пскова, Новгорода, Петроза-
водска, Волалды, Архангельска, 
Мурманска и команда Коми АССР. 

В Петрозаводске сланцевчане 

играли с футболистами централь-

ных ремонтных мастерских, кото-

рые получили право на участие в 

розыгрьпие кубка РСФСР. В на-

стоящее время эта команда явля-

ется лидером розыгрыша первен-

ства города Петрозаводска. 
Игра началась. Зрители 

встретили бурными аплодисмента-
ми появление футбольных команд 

на поле. Петрозаводсы преподнес-

ли нашим футболистам пышный 
букет цветов. Начало игры прохо-
дит в атаках хозяев поля. Одна-

но наши защитники и вратарь иг-

рали четко. Отразив натиск хозяев 
поля, сланцевчане сами перешли в 

наступление. По левойу краю 
прорвался нападающий Корнеев. 
Он сильно пробил мяч вдоль во= 

больше, чем было получено за этот 

же период в прошлом году, а на 

остальных фермах удои значитель-

но ниже п,роапл:агодиих. Это мож-

но объяснить столько тем, что пло-

хо организовали п астбиiцтое со-
держание скота. Подкормка коров 

производилась с перебоем. В кол-

хозе «Май» дав ГостинЛсой фермы 
не было даже отведено площади 

трав для подкормки. На Радовель-
ской ферме колхоза «:Путь к ком-

мунмиму» зеленая масса рядам, а 

подкормка коров до июля произ-

водилась с большими перебоями. 

Такое положение наблюдается н на 

Дубококой ферме колхоза имена 

Ленина. 
Повышение продуктивности ско-

та - дело неотложное, и надо не-

зам едлительно принять меры, что-

бы в оставшиеся летние дни полу-

чить от животных столько п,род;ук-

цим, сколько они способны дать. 

Для этого надо хорошо организо-

вать кормление скота. Обязатель-
ство по надою молока в среднем 

от короны по колхозам 2.800 и 

совхозу - 3.050 килограммов 

выполнено. 

берег Слоновой Кости 
- новая независимая 

республика в Африке 

ПАРИЖ. (ТАСС). В ночь .на 7 
августа 101 орудийный залп воз-

вестил в Абиджане рождение но-

вого, 20-го по счету, независимо-

го государства ;в Африке - Рес-
публики Берег Слоновой Ности. По 
решению правительства Берега 
Слоновой Кости празднование не-

зависимости происходило с 6 по 

8 августа. 

а: * 

Республика Берег Слоновой Ко-
сти расположена на побережье 
Гвинейского залива. Площадь рес-

публики - 388 тыс.. кв. км. На-
селение - 3.088 тыс. человек. 

Из них европейцев 17 тысяч. Ад-
министративный центр - город 

Абиджан с населением 125.700 
человек. Берег Слоновой Кости 
является одним из наиболее разви-

тых в экономическом отношении 

государств Западной Африки. Он 
имеет ряд предпгринтий добываю-
щей промышленности: добыватюгся 
алмазы, золото, марганцевая руда. 

и т. д. 

Главной отраслью экономики 

Берега Слоновой Кости остается 

сельское хозяйство. Здесь в боль-

игом количестве въдращиваются ка-

као, кофе, бананы, ананасы и дру-

гие тсультуры. Берег Слоновой Ко-
сти занимает третье место в мире 

по производству кофе (160 тысяч 

тонк в год). 

На нубон РСФСР 
сумели перехватить эту передачу, 

и Цухлав открыл счет. 

Забив тол, сланцевчане стали 

истрать увереннее. Активно насту-

пают оба наших края. На 18-й 
минуте у ворот хозяев поля по-

дается угловой удар. Зрители 
громко скандируют: «Слаанцы -
гол!» И действителытю, мяч от 

удара Цухлова влетел в ворота 

мима упавшего вратаря. Счет стал 

2:0 в нашу пользу. 

Ню на атом сланцевчане почему-

то успокоились и отдали инициа-

тиву петрозаводцам. Наши футбо-
листы стали излишне передержи-

вать мяч, злоупотреблять обвод-
кой. В течение пятнадцати минут 

хозяева поля продолжали атако-

вать наши ворота. Порой нашим 

защитникам приходилось вы би-
вать мяч за лицевую линию ворот. 

На перерыв команды ушли со 

счетом 2:0 в пользу сланцевчан. 

После перерыва, произведя замену 

ипрахов, команды усилили темя 

игры. Хозяев поля не устраивал 

такой смет, но: наши нападающие, 

поддерживаеагые полузащитника-

ми; атакуют все чаще и живее. 

Упускают возможность увеличить 

счет футболисты Ходаренхо, Кор-
неев, Равин и Захаревич. Все яке к 

ковцу встречи хозяева еще дваж-

ды были Вынуждены начинать иг-

рот. Защитвйки хозяев поля нё ру с центра поля. 

На 75-й минуте футболист Хо-
даренко с близкого расстояния за-

бил третий мяч, а на 84-й минуте 
комбинация Равин-Захаревич-
Корнеев закончилась точным уда-

ром последнего, и вратарь был вы-

нужден в четвертый раз вынуть 

мяч из сетки ворот. 

Конец встречи прошел в обоюд-
ных атаках. После финального 
свистка зрители тепло приветст-

вовали победителей. Вьвиграв 
встречу, наша команда получила 

право на выход в полуфинал сво-

ей воны. Н. РАВИН. 

НА СТАДИОНАХ ГОРОДА. 

В минувшее воскресенье на 

стадионе « Нефтяпик» футболисты 

гааослазгцевого завода провели иг-

ру с командой из города Гатчина и 

одержали победу со счетом 7:2 

в свою пользу. 

На стадггоно сШкхтер» в 15 ча-

сов играли команда шахты N 1 и 
футболисты из города Луги. Обе 
команды стремились занять первое 

место в своей зоне н поэтому иг-

роки спешили н допустили иного 

погрешностей. . 

Когда же прозвучил финальный 
свисток, то счет оказался равный 
- 1:.1. 

•В47! 

РЕСПУБЛИКА КОНГО. В сельскохозяйственном кооперативе 

в провинции Киву. Очистка и упаковка риса на заводе, принад-
лежащем кооперативу. Фото Конгопресс 

„СССР твердо стоит на позициях 
тира" 

Зарубежные отклика' на послание Н. С. Хрущева 

Г. Манмиллану 

Послание Председатели Совета 
Министров СССР Н. С. Хрущева 
премьер-министру Великобритании 
Г. Манмиппану стало сейчас од-

ной из главных тем зарубежной 
печати. 

ЧЕХОСЛОВАКИЯ 

Чехословацкая газета 

право», потгещая полный текст по-

слания, указывает в заголовке, что 

«Англия .могла бы многое сде-

лать для улучшения международ-

ной обстановки». Яйирным цириф-

том газета выделяет те места пос-

лания, где показывается несостоя-

тельность и пагубность проамери-

канской позиции английского пера- 

вителыства, 'вставшего на путь 

поддержки и оправдания агрессии. 

«Руде право» подчеркивает также 

последовательность миролюбивой 
политики СССР, политики дружбы 
и сотрудничества со всеми наро-

дами, полностью разделяет уве-

ренность главы Советского прави-

тельства в торжестве сил пира и 

прогресса, в победе социализма над 

капитализмом. 

«Руде 

ПОЛЬША 

Широкая общественность народ-

ной Полыпги с глубоким внимани-

ем восприняла послание Председа-
теля Совета Министров СССР Н. С. 

Хрущева, видя в нем точные и яс-

ные ответы на все вопросы совре-

менного международного положе-

ния, которые волнуют простых 

людей на земном шаре. Централь-
ная польская печать отводит по-

сланию главное внимание, публи-
куя на первых страницах подроб-
ное изложение. В заголовках, на-

бранных мрупным шрифтом, поль-

ские газеты отмечают: «Англия, 
Франция и США поддерживают со-

стояние «холодной войны», 
«СССР не пойдет по пути гонки 

вооружений», «Холодную Войну 
можно ликвидировать не завере-

ниями и клятвами, а только кон-

кретными мерами, направленными 

на обеспечение мира». 

АНГЛИЯ 

Сообщения об ответном посла-

нии главы Советского правитель-

ства Н. С. Хрущева премьер-ми-

нистру Макмиллану напечатаны 

всеми английскими газетами на 

видных местах под крупными за-

головками. Ряд газет, например 

«Таймс», «Дейли телеграф» и 

крупные ировинциальные газеты, 

опубликовал пространные изложе-

ния послания. Газета «Йорнпгир 
пост» пишет, что послание будет 
изучено в Англии «с большим 
вниманием з. (ТАСС) 

За редактора А. ЧНЖОВ   

1  Ф тбол   1   / 

1 11 августа на стадионе аНЕФТЯНИКД Т 
состоится футбольный матч на 1 

КУБ ОК РСФСР 
МЕЖДУ КОМАНДАМИ: у 

1 
1 „Торфмаш" „Труд" I 

(Псков) (СЛАНЦЫ) 
iНачало в 18 ч. 30 м. 

Предварительная продажа билетов в кассах клубов 
Т строителей, горняков и Дома культуры.  
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